

Firme el tendido eléctrico para resistir terremotos

ANTONIO R. GÓMEZ
PRIMERA HORA

EL DIRECTOR ejecutivo de la Autoridad de Energía Eléctrica (AEE), Héctor Rosario, aseguró que la infraestructura eléctrica del país está diseñada y construida para resistir un terremoto similar o de intensidad superior al que azotó esta semana la República Dominicana.

Destacó el hecho de que el sistema eléctrico dominicano no sufrió grandes daños con el terremoto y afirmó que "siendo el sistema eléctrico de Puerto Rico uno mucho más fortalecido, con unos criterios de diseño mucho más rigurosos, yo le puedo asegurar al país que estamos preparados para enfrentar una emergencia como ésa".

Rosario fue más allá y afirmó que "en todas las estructuras de la Autoridad de Energía Eléctrica los

diseños en estos momentos cumplen con los criterios para enfrentar un terremoto no solamente como el que ocurrió en República Dominicana, sino uno de mayor intensidad".

En un aparte con periodistas tras anunciar la integración de la AEE a los esfuerzos de protección del estuario de la bahía de San Juan, Rosario dijo que durante la próxima semana anunciará una lista de municipios adicionales que están negociando o aceptaron la propuesta de la Autoridad para transar la deuda por los pagos que, en lugar de impuestos, tiene que hacer la agencia a los gobiernos municipales.

Unos 36 municipios aceptaron originalmente la oferta, pero otros 42 se mantuvieron como parte de un recurso judicial mediante el cual se reclama a la AEE el pago de unos \$358 millones. La oferta que hizo la AEE es

por \$125 millones, parte de los cuales se haría en efectivo y el remanente, en obras de infraestructura.

Según Rosario, varios otros municipios se acercaron a la AEE para dialogar sobre la oferta y dijo que al menos a uno de ellos ya se le hizo el pago acordado. No quiso adelantar detalles y señaló que la semana próxima informará sobre nuevos desarrollos en este asunto.

El Director Ejecutivo de la AEE reiteró, por otra parte, que no hay razón para la preocupación y protesta de los trabajadores de la Autoridad por alegados planes de privatización de la agencia. "No hay un proyecto de privatización de la AEE, nunca bajo mi administración lo ha habido", afirmó. "Nosotros lo que estamos haciendo con la Ley 189, lo que pretendemos, es allegar más recursos a la Autoridad para estabilizar el precio de la electricidad



Héctor Rosario

en Puerto Rico y, sobre todo, crear unos nuevos empleos pero con una capacidad corporativa distinta a la que tenemos. Eso es lo que están haciendo las "utilities" (corporaciones que ofrecen servicios básicos) en Estados Unidos. Estamos haciendo exactamente lo que hicieron los "utilities" en Estados Unidos", insistió.